

Das Schicksal Steinachs in 500 Jahren seiner Geschichte

- 978: Kaiser Otto II. gab Steinach an
Graf Poppo von Henneberg
- 1283: Steinach kommt an Bischof Berthold
von Würzburg
- 1343: Steinach kommt an die Herren v. Bibra
- 1354: Steinach wird an die Bischöfe von Würz-
burg verkauft.
- 1391: Steinach wird an Heinrich von der Tanne
um 1830 Goldgulden verkauft.
- 1435: Steinach wird an die Henneberger in
Aschach verkauft.
- 1474: Steinach, Roth und Nickersfelden ging für
2 200 Gulden an Otto von der Kere über.
- 1491: Steinach wird um 3 195 Gulden wieder ver-
kauft.